

# *Afirma Irán que mantiene compromiso con pacto nuclear*

---



Teherán, 13 ene (RHC) El gobierno de Irán mantendrá sus compromisos con el Plan Integral de Acción Conjunta o pacto nuclear, refieren este domingo los medios locales.

En una declaración divulgada por el vocero de la cancillería, Bahram Qasemi, rechazó rumores sobre una presunta salida del pacto sellado en 2015 por Teherán y seis potencias mundiales.

A juicio de Kasemi, ese tipo de comentarios parecen dirigirse a crear caos en la sociedad y aprovechar esa confusión en beneficio de otros intereses.

El vocero precisó que cualquier decisión sobre el tema solo es responsabilidad y autoridad del Alto Consejo para la Supervisión de ese pacto y de ninguna otra entidad.

Igualmente Irán entregó una nota de protesta al representante diplomático de Polonia en el país para expresar su rechazo a una proyectada conferencia en Varsovia contra la nación persa.

La cancillería iraní convocó al encargado polaco de negocios, Wojciech Unolt, a quien manifestó su protesta por la celebración de una reunión prevista para febrero llamada paz y seguridad en el Medio Oriente, auspiciada por Estados Unidos y Polonia.

Durante la reunión, el Ministerio iraní consideró que esa cita es una medida hostil estadounidense contra la República Islámica e hizo votos por una abstención de Polonia de copatrocinar la conferencia.

Unolt respondió que la conferencia no es contra Irán y que las posiciones de Polonia difieren de las emitidas por funcionarios estadounidenses.

Teherán consideró insuficiente esa explicación y demandó una acción compensatoria inmediata del gobierno polaco, de lo contrario, advirtieron, no tendrá otra opción que adoptar contramedidas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180906-afirma-iran-que-mantiene-compromiso-con-pacto-nuclear>



**Radio Habana Cuba**